

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.

Barbie est née en 1959, et depuis sa naissance, malgré une concurrence très forte, elle est toujours en tête des ventes des rayons de poupées du monde. Soucieux de son image, son fabricant Mattel a suivi l'air du temps, mais a été fortement critiqué au début des années 2000 à cause de sa ligne de Barbies différentes de la blonde traditionnelle.

Barbie est une grande classique qui garde depuis son existence sa première place sur le podium des poupées. Née à la fin des années 50, elle incarne le rêve américain et se présente comme le miroir de son époque. Au Musée des arts décoratifs de Paris, le public peut maintenant découvrir toute l'évolution de Barbie à travers les époques.

La poupée Barbie est connue de tous. Elle est née il y a plus de 60 ans aux États-Unis. C'est la poupée la plus vendue de tous les temps. Représentant pendant longtemps une image stéréotypée, elle a su se réinventer avec le temps, en réussissant à s'adapter à tous les goûts et à devenir une poupée à laquelle toutes les petites filles peuvent s'identifier.

CréatifLE 2022